



AGENDA PAROISSIAL 22 décembre 2024

22/12 10h30 Messe du 4^{ème} dimanche de l'Avent – Année C
Bar de l'amitié

Collecte La collecte est au profit de la Fabrique d'Eglise (frais de chauffage)

Lundi
23/12
Mardi 09h00 Messe
24/12 09h30 Adoration
18h00 Animation par les enfants de la KT
18h30 Veillée de Noël
Mercredi 10h30 Messe de Solennité de la Nativité du Seigneur
25/12
Jeudi 11h00 Adoration et chapelet
26/12 11h30 Messe
Vendredi 09h00 Messe
27/12
Samedi 18h00 Messe
28/12
Dimanche 10h30 Messe de la Fête de la Sainte Famille
29/12 1 S1, 20-22.24-28
Ps 83
Jn 3, 1-2.21-24
Lc 2, 41-52

Collectes 14 et 15 décembre : 261,15 €

Abbé Charles KASONGO-MUTWE –02 /851.69.13
E-mail : mukulu_2006@yahoo.fr
Le secrétariat est ouvert du lundi au vendredi de 09h30 à 11h00
Tél. : 02 384 66 08.
♦ N° compte bancaire paroisse : BE79 7320 6782 0633
♦ Site Web: <http://steannewaterloo.com>
♦ La Team à Phil est sur Facebook
♦ Editeur responsable : Abbé Charles Kasongo-Mutwe

Agenda

Le **22/12** : Cérémonie de l'entrée en Catéchuménat

Le **24/12** : 18h00 Animation par les enfants de la KT
18h30 : Veillée de Noël

Nuit de Noël : Ouverture de l'année jubilaire par le Pape

Thème : pèlerin de l'espérance
Le **25/12** : 10h30 Messe de Solennité de la Nativité du Seigneur

Le **27/12** : 15h00 Noël solidaire Goûter festif
Le **31/12** : 23h00 Adoration

23h30 Messe d'action de grâces
Le **01/01** : 10h30 Messe de Fête de Marie, Mère du Seigneur

Le **06/01** : 20h00 Inscription aux baptêmes
Le **23/01** : 20h00 Célébration pour l'unité des Chrétiens à St Paul

Saint (e) du jour

Le Saint du Jour est une liste quotidienne des Saints gardés dans la mémoire de l'Église. Les histoires des maîtres de la vie chrétienne de tous les temps qui, comme des phares radieux, orientent notre chemin.

Ce 22 décembre, nous fêtons Sainte Françoise Xavière Cabrini, fondatrice des Missionnaires du Sacré-Coeur de Jésus. Née en Lombardie en 1850, elle est orpheline de père et mère, Françoise aurait voulu se retirer dans un couvent, mais sa demande ne fut pas acceptée en raison de sa santé fragile. Elle décida alors de s'occuper d'un orphelinat.

A peine diplômée institutrice, elle forma, avec quelques compagnes, le premier noyau des Sœurs missionnaires du Sacré-Cœur, sous la protection du Saint missionnaire François Xavier, et lorsqu'elle prononça plus tard ses vœux religieux Françoise en prit le nom.

Elle avait compris que la modernité serait marquée par de « migrations énormes » et « par des êtres humains déracinés, en crise d'identité, souvent désespérés et privés de ressources pour affronter la société dans laquelle ils devaient s'insérer ». Dans une lettre aux missionnaires du Sacré-Cœur de Jésus, le Pape souligne comment Sainte Françoise a « accueilli de Dieu une vocation missionnaire » particulière: « former et envoyer dans le monde entier des femmes consacrées, avec un horizon missionnaire sans limites, non simplement comme auxiliaires d'instituts religieux ou missionnaires masculins, mais avec un charisme propre de consécration féminine, tout en étant dans la pleine et totale disponibilité à la collaboration avec les Eglises locales qui, avec diverses congrégations se consacraient à l'annonce de l'Evangile ad gentes ».

Le charisme missionnaire la porta aux Etats Unis. Elle aussi, dans la première de ces nombreuses traversées de l'océan, partagea les désagréments, les problèmes et les incertitudes de qui laissait tout pour aller ailleurs à la recherche d'un avenir meilleur. Elle s'occupa aussi d'orphelins, et de malades. Elle démarra des œuvres en Italie, France, Espagne, Grande- Bretagne, en Amérique centrale, Brésil et Argentine. Proclamée sainte par Pie XII le 7 juillet 1946, elle devint en 1950 « La Patronne Céleste de tous les Emigrés ». Elle mourut le 22 décembre 1917, à l'hôpital pour les migrants qu'elle avait fait construire à Chicago.

Source : www.vaticannews.va